



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

## Una papelera para mi rm (13653 lectures)

Per José Ferrer, [jxde](http://jose.ferrer.name) (<http://jose.ferrer.name>)

Creado el 08/04/2005 00:36 modificado el 08/04/2005 00:37

*Esta es una solución muy útil para poder recuperar todo lo que borramos desde la consola con rm.  
Es como tener una papelera.*

Cada vez que hago un "**rm -fr \***" como root un escalofrío me recorre el cuerpo, sobretodo, cuando estoy conectado por **ssh** a algún servidor de producción.

Por eso he dedicado incluir en todos los equipos con los que trabajo la siguiente línea en el "**.bashrc**":

```
alias rm='mv --target-directory=/Trash $1'
```

De esta manera, cada vez que borro cualquier cosa, en vez de borrarlo, lo que hago es moverlo a un directorio llamado "**Trash**". Después de incluir la línea en el archivo es necesario volver a logonearnos para que vuelva a cargar el "**.bashrc**".

Incluso podemos hacer que cada usuario mande los documentos que borra a su papelera con **\$HOME/.trash** como "target directory". Así, podrá recuperar los archivos desde el icono de la papelera del entorno gráfico.

Supongo que habrá formas más elegantes de hacerlo pero esta a mi me funciona.

---

E-mail del autor: jose\_ARROBA\_ferrer.name

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=2175>